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Jeudi 23 janvier à Roanne 
 

 

 

COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
www.loirebasketball.org 

Présents : Jean-François BOURGEON, Jean-Claude BOUTEILLE, Kevin COUZON, Nadine 

DELLA-SAVIA, Mathilde GANIVET, David LAMELA, Géraldine MONCORGE, Franck PUPIER, Gilles 

SANFILIPPO. 

Invités : Dylan SAVOI, Mylène CROZIER, Christine SAUTET. 

Excusés : Antoine BEAL, Pauline BERAUD. 

Relevé décisions 

Validation CR Bureau n°4 et 5 : Ok à l’unanimité. 

PRESIDENT : 

➢ Point sur l’agenda du mois (cf Drive) 

➢ Retour RDV BCMF : Présenter une équipe U18 Elite est obligatoire pour rester en LF2. En 

attendant d’avoir des infos plus claires, La Pontoise et le BCMF ont commencé à réfléchir 

à un fonctionnement.   

➢ Retour mairie le Côteau : elle a conscience que le gymnase est en mauvais état. Un 

nouveau gymnase est en projet. 

➢ Evénementiel : DM et JFB se sont retirés de la commission des incivilités pour se 

concentrer sur l’événementiel. 

SECRETAIRE GENERALE  

➢ Attribution fin de saison : la fin des candidatures est prévue le 31 janvier. Une visio 

est prévue le 3 février à 19H pour délibérer. A ce jour, 8 clubs ont candidaté. Attention, 

nous n’avons pas de candidat pour l’AG et une seul pour la Fête du Baby. 

➢ Résultats concertation : le codir a validé à l’unanimité la cooptation de Claudine 

ZENTAR pour le CDOS. 

➢ Point sur les tenues : Les essayages peuvent être faits avant commande. 

➢ AG : Les présidents et les licenciés hors association ont été convoqués. Le vote se fera 

via l’application Balotilo. Les présidents pourront voter dans le week-end.  

La commission de surveillance des votes : Cédric CHATELARD, Dylan SAVOI, Mylène 

CROZIER, Nadine DELLA SAVIA. 

Jacques Pontille a soulevé un souci : l’existence d’une association « délégation du 

roannais », nous nous renseignons pour la dissoudre. 

➢ Point Licences : 14 760 licences : 8 510 hommes et 6 250 femmes. Une réunion en 

visio est prévue le 4/02 JCB et DC y participeront. 
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JCB va se pencher sur le nombre de licences dirigeants et comparer avec le quota de 

licences gratuites. 

TRESORIER : 

➢ Point sur la facturation : les FT ont été facturées.  

➢ AB a étudié le montage financier en vue de l’acquisition du local de Roanne. Un emprunt 

sur 7 ans sera contracté à un taux de 3,35%, nous prendrons une partie des frais sur nos 

fonds propres  

DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

➢ Le CR de l’activité des CT est dans le Drive. 

➢ La CTA va participer au séminaire à Bordeaux. 

➢ Entretien PG et LC : PG est satisfait de son poste, il se plait chez nous. LC est satisfaite 

de son poste. Elle est beaucoup sollicitée par les clubs et en est contente. La charge 

administrative est par contre très lourde. Tous les deux sont intéressées pour continuer à 

se former.  

DC commence à se renseigner pour sa retraite. Elle sera à taux plein en mars 2028, elle 

serait favorable à une réduction de son temps de travail. La réflexion est ouverte de part 

et d’autre. 

NU : un entretien se tiendra pour réorganiser son poste de travail. 

➢ Camp d’été : le problème de la restauration est réglé, un souci d’hébergement est encore 

en suspens, les inscriptions seront ouvertes dès que possible. 

 

POLE TECHNIQUE : 

➢ Suite à la belle performance de nos équipes au TDE, une présentation des équipes sera 

faite lors de la rencontre CHORALE – SCABB. La Chorale offre une place aux gamins, au 

staff et les 2 arbitres. Le Comité participera à 50% des places des parents. Un bon 

d’achat sera offert à la maman kiné qui nous a beaucoup aidé sur le tournoi. Un mail de 

remerciement lui a été envoyé.  

➢ 2 filles et 3 garçons sont pré-sélectionnés pour l’entrée au Pôle Espoir.  

➢ 2013 : le premier rassemblement a eu lieu, il a permis de faire une première sélection, 

une nouvelle journée est prévue. Le nouveau calendrier est pensé avec moins de 

rassemblement les dimanches et plus de stages sans nuitée pendant les vacances. 

➢ Les CEC de février sont lancés, avec le même principe sur une semaine. 

➢ PG et FD vont dans les clubs. Ils nous alertent sur l’encadrement dans les clubs (groupe 

géré par un mineur sans adulte dans la salle.  

➢ Clubs stéphanois : alerte, les parents ne peuvent pas véhiculer les gamins et cela pose 

de vrais soucis pour les déplacements lors des championnats et donc, les clubs ne font 

pas d’engagement. Idée : proposer pour ces gamins un événement intra-muros pour 

qu’ils jouent. 
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POLE OFFICIELS 

➢ Réunion avec la Ligue : la question des désignations n’a pas été abordée. Une réunion 

des présidents de CDO et répartiteurs sera programmée. Des idées ont été abordées 

pour palier aux comportements inadéquats du public, mais aussi pour tutorer les jeunes 

arbitres pour les fidéliser. 

➢ Une publicité dans les clubs pour la formation initiale va être faite.  

➢ La FI espoir a démarré. Le début de cette nouvelle formation est très positif. 

➢ GSF a été reconduit à la CFO. 

 

POLE SPORTIF : 

➢ Mini-Basket : Les clubs sont satisfaits de la mise en place. Un point négatif malgré tout : 

les feuilles de match ne sont pas visibles ni par les clubs, ni par le Comité. Des clubs vont 

tester la version tablette. 

➢ Présentation de la réforme des championnats séniors : un constat a été fait sur la baisse 

des niveaux de pratique en séniors. Une réflexion a été menée par la sportive, avec avis 

des CT, pour envisager un passage progressif en poules de 12 sur 2 saisons. Vote à 

l’unanimité du bureau.   

➢ 3X3 entreprise à Perreux le 7/02. 

POLE JEUNESSE ET VIVRE ENSEMBLE : 

➢ Fête du Mini Basket : une première réunion a été faite. Les responsables vont travailler 

sur l’organisation.  

➢ Demi-Finales Challenge Benjamin : elles se tiendront le 29/01 à Veauche, le 01/02 à La 

Ricamarie et le 5/02 à Roanne. 57 filles et 60 garçons sont qualifiés sur 617 participants. 

La finale se tiendra à La Pontoise le 8 mars.  

➢ Plateaux babys des 25 et 26 janvier : des problèmes d’inscriptions tardives ont perturbé 

la préparation.  

➢ Point sur les OBE : 63 écoles ont été validées à ce jour. Soucis : certains clubs ne valident 

pas. 

➢ Retour visite EFMB : Veauche et Andrézieux ont été visité par la FFBB pour l’étude de leur 

dossier. 2 autres visites sont prévues le mois prochain. 

➢ Micro Basket : la formation est en bonne voie avec 3 ou 4 clubs déjà intéressés.  

➢ Forum Départemental Mini Basket : il est difficile de trouver une date. Une réflexion est 

menée pour le début de la saison prochaine. SBC participera au séminaire des dirigeants 

mini basket le 22 mars à Paris. 
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POLE CLUB ET TERRITOIRE : 

➢ Point sur les visites clubs : le CR de la visite à l’ASPTT est dans le Drive. Notons malgré 

tout une inquiétude sur l’avenir du club, faute de dirigeants. 

➢ Point sur les incivilités : JFB et DM quittent le groupe, JCB rejoint la commission. Un 

nouveau calendrier des visites va être élaboré et 3 groupes vont être formés :  

• Nord : JFB et JJB 

• Centre : JCB et MB 

• Sud : MG et FP 

Il faut noter que 3 clubs ont reçu une lettre recommandée. 

➢ Retour sur le club partenaire : la communication a été faite au CODIR. 2 actions ont été 

identifiées par le club partenaire. Lors de l’Afterwork, il y aura une intervention sur l’IA. 

 

 

 

Le président du CD 42       La secrétaire générale du CD42 

Jean François BOURGEON        Nadine DELLA SAVIA 

 

 

       
 


